

# BERITA TERBARU

## Ziarah Taman Makam Pahlawan dalam Rangka Peringati HUT ke-21 Paguyuban Ibu- Ibu Pemasyarakatan (PIPAS)

Ari Setiawan - [PURBALINGGA.BERITATERBARU.CO.ID](http://PURBALINGGA.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 14:13



Purbalingga – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-21 Paguyuban Ibu-Ibu Pemasyarakatan (PIPAS) Tahun 2025, anggota PIPAS Rutan Kelas IIB Purbalingga mengadakan kegiatan ziarah di Taman Makam Pahlawan (TMP) Purwokerto. Acara ini digelar sebagai bentuk penghormatan terhadap jasa-jasa para pahlawan dan sebagai wujud rasa syukur serta kebersamaan dalam

memperingati perjalanan panjang PIPAS yang telah menginjak usia ke-21 tahun. (Selasa/14/01/2024)

Kegiatan ziarah dimulai dengan upacara penghormatan kepada para pahlawan yang dimakamkan di TMP Purwokerto, diikuti dengan peletakan karangan bunga di makam para pahlawan oleh perwakilan anggota PIPAS dan jajaran Rutan Kelas IIB Purbalingga. Upacara ini dipimpin oleh Ibu Korwil, yang juga memberikan sambutan untuk mengingatkan kembali pentingnya semangat perjuangan dan pengorbanan dalam membangun negara.



Ibu Korwil dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ziarah ini merupakan bagian dari rangkaian perayaan HUT PIPAS ke-21, yang sekaligus mengingatkan anggota PIPAS akan pentingnya nilai-nilai kebangsaan, kepedulian sosial, serta semangat persatuan. “Melalui kegiatan ini, kami ingin menanamkan rasa cinta tanah air kepada seluruh anggota PIPAS, serta menjunjung tinggi nilai-nilai perjuangan yang telah diwariskan oleh para pahlawan,” ujar Ibu Korwil.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi momen refleksi bagi PIPAS untuk terus meningkatkan peran serta dalam mendukung program-program pembinaan dan pemberdayaan, baik di dalam lingkungan masyarakat maupun dalam kehidupan bermasyarakat secara umum.

Perayaan HUT ke-21 PIPAS ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk memperkuat solidaritas antar anggota PIPAS, serta memperluas kontribusi positif bagi masyarakat, khususnya dalam dunia masyarakat.